

7月号

斐伊の子

文責：加納諭高



いよいよ子ども達が待ちに待った夏休みがやってきます。日頃できない研究や工作、読書、あるいは夏祭りや海水浴、キャンプ、旅行など、今からいろいろ計画を立てて楽しみにしていることでしょう。暑さに負けず、安全に気をつけて、たくましく成長してくれることを願っています。これまで同様、保護者・地域の皆様の温かい見守りをお願いします。

落ち着いて学習に取り組めた1学期 … リーダーとしてよく頑張った高学年の子ども達

71日間の1学期でしたが、子ども達は大きな事故や怪我もなく毎日の学習に熱心に取り組むとともに、さまざまな行事に挑戦して、大きな成果を挙げることが出来たように思います。とくに上学年は、陸上大会、音楽会、なかよし運動会など次々と行事があったにもかかわらず、気持ちを切り替えてどの活動にも一生懸命取り組みました。素晴らしい結果もさることながら、一人一人の成長とチームワークのよさを感じることができ、実りの多い学期となりました。

保護者の皆様には、子ども達の健康管理や家庭での学習習慣の定着にご協力いただき、ありがとうございます。また、たくさんの地域の皆様に、登下校時の見守りやあいさつ運動、あるいは地域講師として授業やクラブ活動などに関わっていただき、感謝しております。2学期も引き続き、ご支援ご協力をよろしくをお願いします。



1年生：ささ巻き作り



2年生：食の学習



ひまわり学級：いもの苗植え



3年生：町探検



4年生：消防署見学



5年生：田植え



6年生：社会科見学

想像力を豊かにするために・・・

昨年に続き、学年ごとに寺本香枝美さんにストーリーテリングをしていただきました。



蝋燭に火が灯り、お話が始まると、子ども達はたちまち空想の世界に引き込まれていきます。柔軟な心を持っている子ども達だからこそ、本校では想像力を育むための有効な活動だと考えています。



この夏休みにはぜひ少し長めの本に挑戦したり様々な種類の本と出会ったりしてほしいと思います。保護者の皆様も一緒にいかがですか？

たとえ国籍は違っても、同じ人間同士

5・6年生が、国際交流員のイ・ジェジンさん、ダニエル・ブロドリックさんと、国の紹介を聞いたりゲームをしたりして交流を深めました。

今や雲南市にもたくさんの外国籍の方が住んでおられます。小さい頃からそういう方々と触れ合う機会があると、国際感覚が養われ、コミュニケーション力も育っていくことでしょう。今後、英語教育が充実してくるとますます世界へ羽ばたく子ども達が増えるかもしれません。



事件や事故に遭わないための術や 人の命を救う術を真剣に学ぶ子ども達

6月28日(土)に、PTA生活部主催の「家族で学ぶ交通安全・防犯・鉄道安全教室」が開催され、多くの子ども達とその保護者が参加しました。

交通安全については木次自動車教習所教官、鉄道の安全についてはJR木次駅鉄道部安全担当者、防犯については雲南警察署生活安全課の方が、それぞれ実物を使ったり映像を映したり、あるいは指人形を用いたりして分かりやすく指導いただきました。

今回学んだことを暮らしの中で守り、夏休みを安全に過ごしてほしいと願っています。



7月3日(木)学習公開日に併せてPTA保体部主催の救急法講習会があり、6年生の児童と保護者の方々が心臓マッサージや人工呼吸、AEDの使い方について学びました。

当日は、雲南消防本部の職員が来校されて人形を使つての講習があり、子ども達は悪戦苦闘しながらも、真剣に取り組んでいました。

この講習で学んだことが活かされない方がいいに決まっていますが、いざという時に慌てないためにも救急法は身に付けておきたいものです。



珍しい鑑識体験学習&パトカー乗車体験をした4年生

雲南警察署と山陰中央新報社のご好意により、4年生がキャリア教育の一環として鑑識体験学習をしました。

テレビドラマでしか見る事のない指紋の採取やパトカーの乗車体験、装備品の試着体験などもさせてもらい、子ども達は目を輝かせて説明に聴き入り、警察官の仕事について理解を深めました。

また、山陰中央新報社のサンちゃんも登場し、記念写真を撮ったり記念号外を発行してもらったりして、思い出に残る学習になりました。



今年も夏休み中に体育館の工事あり

夏休み中に体育館の天井崩落防止工事を行いますので、体育館は使用できません。ご迷惑をおかけしますが、ご理解の上ご協力をお願いします。

斐伊小学校の放映予定日は7月29日(火)

市連合音楽会の様子が雲南夢ネットで放映されています。斐伊小学校は7月29日(火)に放映予定ですので、ぜひご覧ください。

通信票 所見は今年も…手・書・き

学期末に子ども達に渡す通信票ですが、今年も担任からの所見は手書きで記述しています。一人一人の顔を思い浮かべながら、心を込めて書いていますので、これをもとに我が子への「ねぎらい」と「励まし」をお願いします。

そして、ぜひ親子で、これからの目標について話し合っただけならと思います。



8月の主な行事予定

- 2日(土) 斐伊七夕祭り(4・5年生)
- 9~10日(土・日) PTAキャンプ
- 24日(日) PTA奉仕作業
- 29日(金) 2学期始業式



9月の主な行事予定

- 1日(月) 給食開始
- 11~12日(木・金) 修学旅行(6年生)
- 14日(日) 全校出校日
永井隆平和式典参加(6年生)
- 16日(火) 振替休業日
- 17日(水) 東京佼成ウィンドオーケストラ公演
- 21日(日) 市PTAバレー大会
- 26日(金) 学習公開日、学校保健委員会

今月のひとり言・・・



今年も子ども達が楽しみにしている夏休みがやってきました。今頃はきっと「今年はこんなことがしたい」「あんなところへ行きたい」等明日からの計画を立てて、ワクワクしていることでしょう。

さあ、ここからが親(または祖父母)の腕の見せ所です。もちろん、私達大人には夏休みはありませんが、子ども達(または孫)の願いを叶え、家族揃って思い出に残る夏にするために、いろいろ予定を立てたり休暇を取ったりして、親(または祖父母)の力を発揮するチャンスだと思います。

ただ、旅行やキャンプ、海水浴等のイベントだけでなく、毎日のお手伝いや研究、工作、読書等々全ての体験が生きる力となって身に付きます。ご家庭でのご支援ご協力をよろしくお願いします。2学期始業式で、逞しく成長した子ども達に出会うのを、今から楽しみにしています。